

インフラ関連団体各位殿

時下ますますご清栄のことと存じます。

貴協会におかれましては平素より土木学会の活動に多大なるご理解ご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さてこの度、土木学会では、2022年に谷口博昭第109代会長の下で公表した提言「コロナ後の日本創生と土木のビッグピクチャー」を、より多くの土木関係者や一般の方々にも届けるため、書籍「Beyond コロナの日本創生と土木のビッグピクチャー〔提言〕～人々のWell-beingと持続可能な社会に向けて～」(丸善出版)として刊行いたしました。

この提言は、この国の将来の国土とそれを支える礎としてどのようなインフラが必要か、より多くの人と一緒に考えてもらいたいとまとめたものであり、不透明感の強まる現代において、国土やインフラの将来を考えるきっかけとしていただける内容となっております。

貴協会の会員各社にもご紹介いただけましたら幸甚に存じます。

土木学会では提言の発出におわらず、継続して未来を考える取り組みを実施し、平和で安全かつ豊かな暮らしのできる国土の実現に向け、みなさまと共に尽力してまいります。

今後とも土木学会の活動に変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

令和5年3月吉日
公益社団法人土木学会
会長 上田 多門